

toit et soignent avec une tendresse maternelle, des paroles que nous nous plaisons à reproduire, certains qu'on les lira avec édification.

### Allocution de Mgr Bruchési

Il y a aujourd'hui même cinquante ans, dans l'oratoire d'une modeste maison de la rue Sainte-Catherine, Mgr Ignace Bourget admettait à la profession des vœux de religion, huit pieuses personnes qui, depuis quelque temps déjà, se dévouaient, sous sa direction, à une œuvre belle et charitable entre toutes, celle de la réhabilitation des âmes tombées.

C'était une communauté nouvelle qui venait s'ajouter à celles que Montréal était si heureuse de posséder. Le saint évêque parla aux nouvelles religieuses pour leur dire ses vœux et l'espoir qu'il fondait sur elles.

Le mandement qu'il leur adressa était beau, touchant comme une page d'évangile. " Comme il a plu à Dieu, nos très chères filles, disait-il, de vous inspirer la sainte pensée de vous consacrer à un genre de vie tout particulier, et qui pour paraître vil et obscur à la sagesse humaine, n'en est pas moins glorieux et méritoire aux yeux de la religion, nous venons bénir aujourd'hui votre généreux dessein, et le rendre stable en vous admettant à la profession des vœux simples de religion. "

" Votre vocation spéciale, nos très chères filles, dans ce nouvel institut que la divine Providence veut que vous fondiez, est de travailler à purifier et sanctifier de pauvres âmes qui, après avoir eu le malheur de perdre leur innocence, cherchent dans la religion un asile assuré pour réparer leur faute et cacher en même temps leur déshonneur. Votre mission va être de rendre à ces fleurs que le vice a ternies l'éclat de leur première innocence, votre œuvre sera désormais de courir après les brebis égarées de la maison d'Israël."

Votre bonheur à l'avenir sera de pouvoir dire avec le Bon Pasteur : nous ne sommes pas venu dans cette congrégation pour appeler les justes mais les pécheurs. Votre entreprise en ce jour est d'ouvrir un asile à des âmes infortunées, qu'un moment de faiblesse et d'oubli à précipitées dans un abîme bien profond, afin de les arracher aux horreurs d'un affreux désespoir. "

Et Monseigneur ajoutait : " Maintenant, nos très chères filles, nous étant assuré que le Seigneur voulait se servir de vous pour faire rentrer dans